

Schrotttrommeln für Frauen

Frauen-Trommel-Workshop am 29. März



Jetzt startet eine neue Frauen-Trommler-Gruppe

Foto: ff

Deutsch Evern (pr) – Schrotttrommlergruppe von Frauen für Frauen: Dieses neue und in Deutschland einzigartige Projekt startet nun in der Schlagzeugschule Jörg Schwieger in Deutsch Evern. Ganz neu ist die Idee, auf Schrott zu trommeln, allerdings nicht. Die Lüneburger Schrotttrommler "L.S.T." betreiben diese Art zu musizieren seit mittlerweile neun Jahren erfolgreich. Eine von ihnen ist Ineke Schulte. Sie wird die neue Frauen-Trommler-Gruppe leiten. In dieser neuen Gruppe werden dann die Stücke der Lüneburger Schrotttrommler einstudiert.

Jede Teilnehmerin kann sich dann als Ziel setzen, später zu den L.S.T. dazu zu stoßen und

die Auftritte mitzuspielen, oder weiterhin einmal pro Woche zum Trommeln in der Frauengruppe zu kommen.

Beigebracht werden Stilrichtungen wie Latin, Blues, Rock, Hip Hop, Funk, Punk... Das Besondere dabei ist, dass auf Ölfässern, Wasbertonnen, Mülleimern, Kanistern Töpfen, Pfannen... getrommelt wird. Mitmachen kann jede im Alter von 15 bis 100 Jahren. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Wer Interesse hat, kann sich bei Jörg Schwieger unter Tel. (04131) 79594 anmelden und informieren. Die Frauen-Trommler-Gruppe startet am Samstag, 29. März, 15.00 Uhr mit einem Workshop. Weitere Informationen unter www.schrotttrommler.de.